

Tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat adalah untuk meningkatkan peran orang tua dalam mengoptimalkan pertumbuhan dan perkembangan anak di keluarga masing-masing. Orang tua adalah lingkungan pertama yang ditemui anak dan memiliki waktu paling efektif dalam pertumbuhan dan perkembangan anak seja

by Dr. Agung Hastomo, M.Pd, Kurniawati, S.Pd., M.Pd, Haryani, S.Pd., M.Pd, Dr. Drs. Anwar Senen, M.Pd

ABSTRACT

Tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat adalah untuk meningkatkan peran orang tua dalam mengoptimalkan pertumbuhan dan perkembangan anak di keluarga masing-masing. Orang tua adalah lingkungan pertama yang ditemui anak dan memiliki waktu paling efektif dalam pertumbuhan dan perkembangan anak sejak dini. Alasan utama dilaksanakannya kegiatan yaitu masih adanya Sebagian orang tua yang masih acuh dengan pertumbuhan dan perkembangan anak ditandai dengan pembiaran anak dirumah bermain hp, tidak mengontrol belajar anak, tidak ada kegiatan yang bermanfaat dan penyerahan proses Pendidikan sepenuhnya pada sekolah sehingga enggan terlibat dengan program sekolah. Orang tua dipandang sebagai pihak yang sangat strategis dalam memberikan intervensi pada pertumbuhan dan perkembangan anak, karena orang tua sebagai pihak pertama peletak dasar Pendidikan dan memiliki waktu lebih lama dan intens dengan anak dalam keluarga. Metode kegiatan yang digunakan yaitu ceramah interaktif, permainan dan simulasi. Sasaran kegiatan pengabdian adalah Masyarakat kalurahan Panjatan yang terorganisasi dalam Tim Penggerak PKK Kalurahan. Target luaran yang diharapkan berupa publikasi penerapan ipteks di masyarakat. Metode pelaksanaan kegiatan berupa workshop pemaparan materi, diskusi penyamaan persepsi dan penyusunan rencana tindak lanjut. Sasaran kegiatan adalah orang tua khususnya yang memiliki anak usia sekolah dasar dilingkungan Kalurahan Panjatan. Kegiatan dilaksanakan setiap minggu sekali selama 6 bulan bertempat di Balai Desa Kalurahan Panjatan Kulonprogo.

Hasil kegiatan menunjukkan bahwa materi parenting optimalisasi peran orang tua dalam tumbuh kembang anak dirasa sangat bermanfaat bagi Masyarakat kalurahan panjatan. Pemahaman peserta pelatihan menunjukkan angka 84% yang menunjukkan pemahaman pada kategori sangat baik. Tindak lanjut yang ditetapkan yaitu setiap peserta sebagai orang tua telah Menyusun rencana bagaimana akan memberikan perlakuan yang mendidik pada anak masing-masing.

Kata Kunci: *Perkembangan anak, peran orang tua*